

## FRENTE POLÍTICOS

**I** Muy sonriente andaba ayer el secretario general de la Cámara de Diputados, **Guillermo Haro**, paseándose por el Salón de Plenos con BlackBerry en mano. Hizo varias escalas para presumir a los diputados de mensajes provenientes de un ala del PRI que lo pusieron al día. Resulta que **Arturo González de Aragón**, el auditor superior de la Federación, se encargó de mensajearle a los priistas que no apoyen la sucesión de este funcionario a la ASF porque ha salido reprobado en sus fiscalizaciones. Sin embargo, **Haro** ya se siente en la institución.

**II** No por desconfianza, sino por mera precaución, los perredistas no dejaron que **Rafael Acosta** disfrutara ni media hora las mieles de ser delegado en Izta-palapa. Y, para garantizar que cumpliera, elementos de seguridad prácticamente lo sacaron en vilo del Salón de Plenos y atropellaron hasta al mismo **Demetrio Sodi**. “Casualmente”, en el camino, **Juanito** se encontró al secretario de Gobierno del DF, **José Ángel Ávila**, a quien de una vez le entregó su solicitud de licencia, que quién sabe de dónde la sacó. En el acto, desapareció.

**III** Después de estar en la SCT y ahora en la BMV, **Luis Téllez** tuvo su feliz regreso a Los Pinos, no exento de triunfo. Lo hizo nada más y nada menos que para la presentación del paquete de medidas contra la crisis que el Presidente enviará al Congreso y no sólo volvió a compartir la mesa con **Felipe**

**Calderón** en un acto público, sino que iba como testigo de honor y recibió el saludo del mandatario justo cuando daba detalles de la propuesta de usar los recursos de las afores para inversiones en infraestructura.

**IV** Dicen que ayer por la noche se le vio al líder del PRD, **Jesús Ortega**, en una residencia allá por Las Lomas. La casa es nada más y nada menos que del embajador de Estados Unidos en México, **Carlos Pascual**. El perredista tuvo su primer encuentro con el estadounidense. Todo fue en una reunión informal, comentan que se tocaron temas de interés para ambos países, principalmente seguridad, relaciones económicas y políticas.

**V** Los que andan muy molestos son los del grupo duro del PAN, pues no se ponen de acuerdo en cómo ciudadanizar al partido, según lo pidió **Felipe Calderón**. Todo a 70 años de fundado y en momentos que buscan engrosar sus filas rumbo a 2012. Su líder nacional, **César Nava**, ya prepara una campaña a través de internet, eventos en plazas públicas y en la sede del blanquiazul, donde se podrán apuntar sus nuevos militantes. Los panistas de viejo cuño no están de acuerdo y lo ven como una estrategia populachera.

**VI** En la sala de prensa de Los Pinos hay alegría de uno y otro lados y es que ayer fue ascendida como directora de la relación con la prensa la joven **Ana Laura Cruz Flores**. Su jefe, **Alfredo García**, coordinador de medios nacionales en esa oficina, hizo el anuncio, que fue aplaudido por todos los reporteros. Es una decisión atinada porque no sólo premia la cultura del esfuerzo y el empeño, sino que envía una señal de cambio en el reconocimiento de aquellos que no necesariamente se formaron en la campaña calderonista.

